

平成28年9月20日

東南アジアにおける本学の産学官連携活動の取組みについて

本学では、国際的な産学官連携活動の推進を図るため、8月21日に広島大学ミャンマーセンターを開設しました。同日、復建ヤンゴン事務所建屋内で行われた開所式では、復建調査設計株式会社小田社長、同現地法人山田社長及び本学高田理事・副学長が出席しました。本拠点は、東南アジアにおける本学産学官連携の活動拠点となり、現地企業との国際産学官連携体制の強化・人材の育成や地元の大学等の国際産学官連携活動の支援が期待されます。

今後の産学連携の活動拡大を念頭に置き、まずは本拠点において現地企業や大学等との連携を強化していきます。

また、この度の拠点開設に併せ、産学官共同によるセミナーをミャンマー（20日）とベトナム（27日）で行いました。両セミナーとも現地メディアの関心も高く、今後も継続的に開催していくことが確認されました。



復建調査（株）現地法人 山田社長と設立を祝う高田理事・副学長（後方に看板）



復建調査設計（株）と本学メンバー（右上方に看板）



本学藤原教授による講演（ミャンマー交通セミナー）



活発な討議が行われたパネルディスカッション（ベトナム環境セミナー）

【お問い合わせ先】

産学・地域連携センター平見、中野
TEL:082-424-4313 FAX:082-424-6189